

AERONAUTIQUE : les Emirats Arabes Unis veulent annuler le contrat Caracal signé avec Airbus Helicopters

Selon [LA TRIBUNE](#), les Emirats Arabes Unis ont demandé l'annulation du contrat signé en décembre 2021 avec le constructeur aéronautique européen [AIRBUS HELICOPTERS](#) / **T** : 04.42.85.85.85 (siège social à Marignane/Bouches-du-Rhône, CA 7,3 milliards d'euros, 3 000 salariés), premier fabricant mondial d'hélicoptères commerciaux, portant sur la vente de 12 hélicoptères de transport tactique Caracal. Un contrat estimé à l'époque entre 750 et 800 millions d'euros. Les Émirats Arabes Unis voulaient ramener le montant du contrat à 620 millions d'euros.